

ABSTRAK

Moh. Nuru Qomar, 2024, *Persepsi Masyarakat Tentang Perbankan Syariah (Studi Kasus Di Kelurahan Dalpenang Kabupaten Sampang Jawa Timur)*, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Ach Baiquni, M.Ag

Kata kunci: *persepsi, masyarakat, perbankan syariah*

Perbankan syariah adalah Lembaga keuangan yang melayani nasabah dengan akad berdasarkan hukum Islam. Sistem operasinya tidak menggunakan bunga (*riba*), bebas spekulasi, dan tidak ada ketidakjelasan dalam akad (*gharar*). Memiliki peran utama sebagai badan usaha (*tamwil*) dan badan sosial (*maal*). Perbankan syariah berbeda dengan perbankan konvensional walaupun keduanya memiliki beberapa kesamaan. Perbedaan tersebut tidak banyak dipahami oleh masyarakat. Masyarakat tersebut adalah masyarakat Kelurahan Dalpenang Kabupaten Sampang. Persepsi setiap individu tidak sama jika ditinjau dari segi pendidikan dan agama. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui persepsi masyarakat Kelurahan Dalpenang tentang perbankan syariah di kabupaten Sampang dan mengetahui dampak pendidikan dan agama terhadap persepsi masyarakat kelurahan Dalpenang terhadap perbankan syariah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah fenomenologi. Sumber data berasal dari wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data oleh Miles dan Huberman yaitu reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan masyarakat belum sepenuhnya memahami hakikat dari perbankan syariah. Masyarakat Kelurahan Dalpenang menyamakan antara perbankan syariah dengan perbankan konvensional, karena keduanya sama-sama merupakan lembaga yang bergerak pada pengelolaan keuangan dan ekonomi. Perbedaan yang mendasar adalah perbankan syariah pada setiap kegiatan yang dilakukan berdasarkan pada prinsip syariah Islam. Penyamaan tersebut didasarkan pada makna tentang bank secara umum, sehingga dipahami bahwa bank syariah dan konvensional secara mendasar memiliki makna yang sama. Pendidikan memiliki pengaruh terhadap perspektif atau pemahaman masyarakat Kelurahan Dalpenang terhadap perbankan syariah. Secara pendidikan semakin tinggi pengetahuan yang dimiliki seseorang maka semakin baik pemahaman tentang perbankan syariah. Dari segi agama, masyarakat yang memiliki pemahaman agama yang baik lebih memilih menggunakan perbankan syariah karena prinsip yang digunakan sesuai dengan hukum Islam.